



PETANQUE AUSTRIA

Österreichischer Pétanque Verband

Mitglied des F.I.P.J.P.

1. Vorstandssitzung 2025

Datum: 21.01.2025

Ort: online

Teilnehmer:innen:

Helmut Herbert

Wolfgang Sabaini

Birgit Pedevilla Auer

Ursula Hrusca

Michael Haim

Thomas Kaider

Beginn: 18:30

Tagesordnung:

1. Kader- und Sportausschuss - welche sind die 1. Schritte?
2. 1. und 2. Bundesliga - Übergeben an den SpA?
3. Neue Kommunikationslinie - Wen wollen wir erreichen und was erwarten wir uns davon ?
4. Anpassung der RL an Reinhard übergeben?

1. Der Vorstand ist einstimmig für die Einrichtung eines Sportausschusses gemäß §19.1 der Statuten. Weitere Informationen folgen → Sitzung am 4. Februar 2025

Wolfgang erklärt sich bereit, mit den, bisher in den Kader involvierten Personen, persönliche Gespräche zu führen. Der Beschluss hierfür erfolgt einstimmig.

Weiters wird Wolfgang mit Unterstützung von Michael an einem Rahmen arbeiten, innerhalb dessen sich der SpA frei bewegen darf und soll. Beschluss hierfür erfolgte einstimmig.

2. Durch den Abgang von Elred Faisst muss die BL-Organisation delegiert werden. Die Anmeldefrist endet am 31.01.2025, danach wird sofort das Raster online veröffentlicht, die Auslosung erfolgt zeitnah, Informationen folgen. Kaider Thomas übernimmt interimistisch die Leitung der Organisation mit Unterstützung von Birgit Auer. Jürgen Jessenig wird uns bei der digitalen Organisation und Abwicklung helfen.

Bei mehr als 12 Teams in der 2. BL wird geteilt, für 2026 soll die Anmeldung der Vereine bis Ende Oktober der jeweiligen Saison erfolgen. Bereits vor Beginn der BL-Saison 2025 soll das Auf- und Abstiegszenario definiert werden. Dafür wird noch eine BL-Arge eingerichtet.

Spielgemeinschaften sind 2025 noch willkommen (ev. auch 2026 zur Auffüllung der Liga), Voraussetzung: das 2. Team der SG darf noch nicht in der BL spielen.

3. Durch die neue Kommunikationslinie müssen alle Verbandsangehörige erreicht werden, d.h. auch die individuellen Spier*innen, bevorzugt One Way. Auch die Social Media-Auftritte sollen überdacht werden → Thomas Kaider nimmt sich der Sache an.
4. Der Vorstand beschließt, dass Reinhard Eckerstorfer die vom Vorstand beschlossenen Richtlinien verschriftlichen und für die Veröffentlichung aufbereiten und uns vorlegen wird.
5. Sonstiges:
 - Günter Lins wird mit Reinhard Eckerstorfer und Jürgen Jessenig auch weiterhin die RL betreuen und weiterentwickeln
 - Wolfgang Sabaini wird die Schnittstelle zum Sportausschuss und wird auch weiterhin darüber berichten, aber nicht Teil des Sportausschusses - kein Vorstandsmitglied soll dort mitarbeiten
 - ÖM an einem Werktag? Wolfgang bespricht mit seinem Verein das weitere Vorgehen

Protokoll: Birgit Pedevilla Auer